



Die bisherigen und neuen Kirchenvorsteher der evangelischen Christuskirchengemeinde mit Pfarrerin Heike Thilo.

(Foto: pv)

Dank und Ermunterung

Nieder-Mörlener Protestanten führen Kirchenvorstand in Amt ein

Bad Nauheim-Nieder-Mörlen (pm). In einem feierlichen Gottesdienst sind kürzlich der alte Kirchenvorstand der evangelischen Christuskirchengemeinde Nieder-Mörlen verabschiedet und der neue in sein Amt eingeführt worden. Pfarrerin Heike Thilo dankte den Ehrenamtlichen für ihr Engagement in den vergangenen sechs Jahren, und Kirchenvorstandsvorsitzender Oliver Trapp blickte auf gemeinsame wichtige Entscheidungen und Erlebnisse zurück.

Ein besonderer Dank galt hierbei insbesondere den ausscheidenden Mitgliedern Imke Brückner und Antje Kreutz-Lorenz für ihre jeweils 18-jährige Tätigkeit sowie Mahbubeh Khosravy und Kerstin Zielinski für sechs Jahre Engagement im Kirchenvorstand. Katharina Dombrowsky wird das Gremium

auch weiterhin in Ausschüssen unterstützen. Alle übrigen Kirchenvorsteher durfte Pfarrerin Thilo zugleich als Mitglieder des neuen Kirchenvorstands wieder begrüßen. Außerdem freute sie sich über drei neue Gesichter.

Dem neuen Kirchenvorstand gehören an: Meike Barth, Matthias Baum, Kristina Glaas, Martina Guss, Rolf von Manteuffel, Klaus Mohr, Rick Schapöhler, Sabine Stamm-Künstler, Sabine Tamborini-Schwalfenberg, Oliver Trapp und Ute Zimmer.

Nach dem gemeinsam abgelegten Versprechen wurden sie in ihrem Amt bestätigt und leiten nunmehr die Christuskirchengemeinde für die kommende Amtszeit von sechs Jahren. Pfarrerin Thilo ermunterte sie, sich gemäß ihren Begabungen und Interessen einzubringen.